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令和 3年 1月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 3年 1月 29日 9時 00開会 9時 45分閉会 

安芸市民会館 第 4.5会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  〇森尾 昭博  〇門脇 茂利  山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

井上 久美  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

生涯学習課 長野 信之  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      山本 和加子 課長補佐兼生涯学習係長 

      西村 宜子  課長補佐兼人権学習係長兼市民館長 

門田 由紀  文化財係長 

山﨑 明仁  主査 

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（議案について） 

・議案第 31号 令和 3年度安芸市教育行政方針の承認について 

○藤田教育長  12 月の定例教育委員会でお渡ししましたが、内容や文言等に気に

なる点等あればご指摘いただきたい。 

 

・議案第 32号 安芸市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

○井上主事  法テラス弁護士事務所の弁護士異動に伴い、後任期間について委嘱

するもの。 
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（議案に対する質問及び討論の要旨） 

・議案第 31号 令和 3年度安芸市教育行政方針の承認について 

○門脇委員  段落の文字列のずれを修正し統一してほしい。 

○森尾委員  内容的には問題ないが、一人ひとりと一人一人や、児童生徒と児童・

生徒など混在しているので言葉を統一してほしい。また送り仮名や接続詞の重複等

があるので修正してほしい。内容については、問題はない 

 

（承認） 

 

・議案第 32号 安芸市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

 

（承認） 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（１月）に沿って報告 

○井上指導主事  5日、道徳教育パワーアップ研究協議会がズームによるオンデマ

ンド研修で行われた。安芸市では道徳推進リーダー2名（清水ヶ丘中学校、土居小学

校）の教諭がオンデマンド研修で参加した。15 日学校経営アドバイザーが安芸中学

校、土居小学校に訪問し、学校経営の進捗状況や次年度についての取組みについて

協議を実施。22日から 24日工芸展を実施された。コロナの影響もあったが約 380名

の参加。28 日、人権教育・啓発担当者連絡協議会に参加。各市町村の人権教育への

取組みについての実践発表。 

 

○藤田教育長  15日、県地教連第 3回役員会が開催され、2月 12日に開催される

総会の議題等について協議した。19 日、定例教育長会が実施され、2 月 5 日の安芸

地区地教連の定期総会の議題等について協議した。 

 

○山本課長補佐  9日、童っこ（幼児・小学生対象のお話会）を実施した、18日、

公民館活動指導委員会を伊尾木公民会で実施した。 

 

○長野課長  元旦行事はコロナウイルスの関係で中止とした。16 日、タートルマ

ラソン中止の代替イベントとして金哲彦さんのランニング教室を実施し 70 名が参

加。31日阪神タイガースが来高、2月 1日から 3月 1日の日程でキャンプ実施。当

面の間は無観客での実施となる。 

 

○西村課長補佐  11日、ロビー展展示品の入替作業を実施。 

 

○門田係長  21 日、岩崎家ゆかりの地広域文化観光協議会をオンラインで実施。

協議会のメンバーは安芸市、東京都台東区、千葉県富里市、岩手県雫石町。26 日、

畑山水口神社、伊尾木洞を文化財パトロールの実施。同日開催予定の文化財防火デ
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ーについては、コロナ及び不発弾処理の関係もあり中止となった。1 月 29 日から 2

月 1日まで北川村で東部美術展が開催。 

 

○西村課長補佐  16 日、住民交流事業の実施 50 名参加。27 日、人権地区懇親会

の実施 12名参加。 

 

○山﨑主査  13日、子ども会の理事会を開催 17名参加。14日、26日定期補導の

実施。20日、ハッピースマイル運動の実施。24日、ファミリー凧あげ大会は雨で中

止となったため絵の審査のみ実施。13組参加 

 

○吉岡所長  12 日と 13 日に通室生の面接練習実施。18 日、通室生 2 名の支援会

を実施。新たな小 1の通室生が 18日に見学し 19日より通室している。26日、アウ

トリーチ型スクールカウンセラー要請訪問で土居小・安芸第一小へ行き、対象児童

の支援会に参加。28日副読本改訂編集委員会を開催し一次原稿を検討。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○吉岡所長  現在 8名が通室しているが、今年度は今までと違って低学年（1年生

から 3 年生）の通室生が半数いる。指導員 2 名で対応しているが低学年が入ってく

ると目が離せない状態になっている。来年度以降も低年齢化してくるようであれば

ふれあいセンターの体制も今後考えていかなければならない。 

 

○森尾委員  低年齢化の体制については、手が足らないということか。指導員が

単純に増えれば良いということか。 

 

○吉岡所長  色んな体験学習を通じて自尊心やコミュニケーション力を高めるに

あたって奈比賀は地理的に良い。以前までは、小学校高学年や中学生が多く個別で

できる活動がかなりあったが、低学年児童が増えると学校の広さが影響し活動範囲

が広がり、目が離せない状況となっている。今通室している児童が来年も来るとは

限らないし、活動内容を変えることで通室生の数が変わっていくかもしれない。状

況に応じて途中でも指導員の配置をできるようしていかなればならないと考える。

今年の様な状況になれば現状の配置では厳しくなる。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

○藤田教育長  2月 25日は定例教育委員会の後、総合教育会議を開催する。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

（その他） 
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○藤田教育長  卒業式について中学校は 3月 13日、小学校は 3月 23日に実施す

る予定。来賓についてはコロナの関係で出席なし。祝辞は時間短縮も含めて書面で

の渡すこととする。卒業式への在校生の出席については学校規模によって密になら

ないように対応することとしている。保護者については、卒業生の保護者のみの出

席としている。 

 

〇清岡係長  児童生徒表彰は、3月 2日に市民会館で開催予定。ただ昨年のように

コロナの影響で開催方法について変更になる可能性はある。 

 

 

 

※特に質問等なし 

 

以上 

 

閉会 9時 45分 

 

 

（署  名） 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  清岡 幹   


